

NEUCHÂTEL

neuchâtel

Mon blog de voyage. Nous avons été à Neuchâtel. Nous avons été d'abord à l'école en groupes. Nous avons été à la maternelle. Nous avons pu jouer avec les



enfants jusqu'à la récréation. Après la pause nous avons lu aux enfants l'histoire Sant Nikola. Les enfants ont recompté leurs week-end. Nous avons joué avec les enfants



jusqu'à 11 heures. Nous avons eu le temps jusqu'à 12



:45 pour manger quelque chose. Nous sommes



allées au McDonald. À 12 :45 nous avons fait une chasse au trésor. Nous avons dû tous

retrouver à 15 :15 à l'office du tourisme. Nous avons marché ensemble jusqu'au train. Nous avons été de retour à Oensingen à 16:30.

